
同志社校友会大阪支部 常任理事会議事録 

 

開催日時 ２０１９年１０月２１日（月）１９；００から２１：００ 

開催場所 大阪倶楽部 

出席者  宮本代表相談役、柴田相談役、久保支部長、神崎副支部長、小池副支部長、 

東川副支部長、岸田執行常任理事、三輪執行常任理事、川井執行常任理事、 

岩田執行常任理事、新村監事、清水監事、森本常任理事、扇田常任理事、 

髙井常任理事、鷲見常任理事、大野常任理事、蔭山常任理事、小川常任理事、

林（靖範）常任理事、早瀬常任理事、萩野常任理事、土橋常任理事、原（伸行）

常任理事、藤本常任理事、小林常任理事、中西（かをり）常任理事、林（妙子）

常任理事、桑原常任理事、齋藤常任理事、西川常任理事、吉岡常任理事、松本

常任理事、太田常任理事、桜井常任理事、中西（考一）常任理事、益井常任理

事、板東常任理事、正木常任理事、黒津常任理事、下村常任理事、植田常任理

事、廣石常任理事 

 

司会・進行   川井執行常任理事 

本日進行の川井執行常任理事より理事会開始を伝える。 

１．あいさつ  久保支部長 

 ・本日の主な議題について  

① 12月 4日（水）開催の大阪支部クリスマス会について詳細打ち合わせ 

② 前回常任理事会で提案のあった若手会員の増強施策についての発表 

③ 校友会本部より令和 2 年 2 月 22 日に開催予定の大懇親会は、例年参加数は８００

名程度であるが、今回は１２００名の参加を目指しており、当大阪支部へも動員協

力要請を受けており、その対応が必要。 

２．ビジョン２０２５同志社大学募金について  清水監事 

  ① この１年間校友会本部から提供された中小企業約１５００社のリストに基づき 

    ５２社の企業訪問を実施した結果 個人２０名弱・企業９社の実績を把握してい

る。 

  ② 昨年のクリスマス会で１００個の募金箱を配布したが、今年の総会時に１つの募

金箱を回収し、８万円ほどの募金があり大阪支部よりお金を足して１５万円を寄

付している。 

③ １１月９日募金についての会議が予定されており、各支部の取組等につて、意見

交換の予定。 

④ 募金活動については、今後６年間継続されるものであり当支部としても、取組等 

  注力が必要。 

⑤ １３０周年記念事業で３００万円の予算が計上されており、それを募金に支出 



  できないかという意見もあり、今後の協議が必要。 

３．ホームカミングデイについて  宮本代表相談役 

    １１月１０日（日）開催のホームカミングデイにも例年以上の動員要請が本部よ

りきている。大懇親会・ホームカミングデイともにご参加をお願いする。参加者

の方には、必ず受付にて署名することをお願いする。 

 

  ・川井執行常任理事 

    ①１０月１６日に実施された大懇親会のイベント事業委員会に出席  

    ②「大懇親会」概要 

       ・イベント・企画・・・基調講演 講演者未定 

       ・同志社香里高ダンス部等の出演を交渉（⇒卒業式の為、出演は不可） 

       ・オリンピックイヤーであることから、歴代 OBのオリンピックメダリスト

の方々によるパネルディスカッション等も検討中。 

       ・交流会 

    ③大阪支部への動員要請 １５０名 

   

・宮本代表相談役 

       過去に実施された大懇親会には、大阪支部からは概ね３５０名程度は出

席しているものと思われる。これまでは、支部ごとの集計等は実施して

いなかったが、今回動員をかけるために、支部毎の集計を行おうとして

いる様子である。参加者には、必ず大阪支部と受付にて記載してもらい

たい。 

 

４．クリスマス会準備について   川井執行常任理事 

        東川副支部長より、資料「２０１９年同志社校友会クリスマス会（案）」 

        に基づき説明。 

５．若手会員増強の方向性について 早瀬常任理事 

        前回常任理事会での提言を受けて、一部のメンバーにおいて検討された

内容について発表。 

       〇リピーターの獲得を目指して 

        ・会報誌の発行・・・一般の会員に対して支部の活動状況等を周知する。 

        ・若手会員向け・・・FB等 SNSの利用 

                   FB 今出川会 フォロワー１万名 

                   FB OBビジネス交流会 フォロワー３千名 

        ・理事向け・・・理事のチーム作りを行い、責任と参加意識を高める。 

       〇若手会員獲得の為に 



        ・総会、クリスマス会等に初参加する会員については、マーク等を名札

に貼り、識別化できるようにして、周りの先輩会員がサポートを行う。 

        ・企業同志社会等への仕掛け・・・児玉常任理事が中心となって、企業同

志社会幹部への訪問等を実施。１０名以上であれば、丸テーブル一つを 

        確保も可能。企業同志社会には若手 OBも多い。 

       ・若手会員を参加動員するためには、メリットを感じさせるものが必要。 

       ・若手サラリーマン・OL を動員するためには、総会、クリスマス会のどち

らかを土曜日開催にできないか？ 

       ・募金活動について、募金者が欲しくなるような（メリットを感じる） 

        記念品等の検討。（例：同志社クラーク館オルゴール） 

   説明終了後、久保支部長 

       ・会報誌の発行について、賛否を求めたところ賛成承認を得る。 

       ・FBの利用 現在の活動の継続を確認。 

       ・募金の記念品については、継続協議 

       ・総会、クリスマス会の土曜日開催については、検討。 

       ・企業同志社会への働きかけについては、企業同志社会の代表者・世話人

を、支部役員への登用等行い支部との連携強化も検討すべき。 

として、賛否を諮ったところ賛成承認を得る。 

６．各組織の近況について 

［１］LCC 清水監事 

  ・９月１８日 工場見学 日本コルマー株式会社 参加者２５名 

  ・１１月１６日 寺西雅行氏（税理士、１９８５年商学部卒 同香卒）によるセミナ

ー「経営者・資産家が知っておきたい相続あれこれ」 

［２］HLC 小池副支部長 

  ・ ９月 ９日  定例会 講演会 日刊工業新聞坂田支局長の講演 

  ・１１月２６日  工場見学 （株）エクセル 寝屋川工場 

［３］樹徳会 正木常任理事 

  ・１１月１２日 第３０回 大阪支部総会 林敏之さんの講演 ウェスティン大阪 

［４］大阪同志社クラブ 神崎副支部長 

  ・ ９月２４日  チンドン屋ショー 新阪急ホテル 

  ・１０月２３日  ３０周年記念会  八田総長講演 ロイヤルホテル 

［５］同志社不動産会 REクローバー倶楽部 鷲見常任理事 

  ・ ９月１０日  KKDW 情報交換会、麻雀大会 

  ・ ９月１７日  情報交換会 京都支部と合同 

  ・１０月１０日  KKDW 合同総会  

［６］同経会  土橋常任理事 



  ・１１月 ６日  同経会大阪のつどい ダイフク下代博社長の講演  

ホテルモントレ大阪 

［７］紫翠会   益井常任理事 

   ・１０月２０日 大同窓祭  ギネス記録達成 リーガロイヤル 

    黒津常任理事（今年度大同窓祭実行委員長）より、ギネス達成報告並びに 

大同窓祭への協力御礼。 

［８］DY-OB会 早瀬常任理事 

   ・１０月 ５日 食い倒れの会 ロゴスランド  

   ・１０月３１日 同志社食の会 委員会開催 

・１１月 ７日 食い倒れの会 鳥せい（山本本家） 

今後、はりじゅう等も予定 

   ・１１月２２日 第８９回 DY-OB会総会 本井康博 神学部名誉教授の講演予定 

［９］政法会  松本常任理事 

   ・１１月１６日 ハイキング 

   ・１１月２７日 忘年会 

［10］メディアクローバー会 松本常任理事 

   ・１０月２８日 総会  

［11］士の会  廣石常任理事 

   ・ 9月１７日 総会・懇親会 講演者 木嶋社長（理事） 

   ・ ９月２２日 廣石常任理事がインキュベック施設で、中小企業向けの 

           講演を実施、１１月にもセミナー開催予定。 

   ・１２月 ４日 支部クリスマス会の際、「士の会 無料法律相談」を設営 

７．法人協力会員の現状報告   小池副支部長 

  ・資料 法人協力会員実績に基づき説明 

        ２０１９年度 ２８社＋匿名 ２６０万円（１社増＋匿名、１５万円増） 

８．会費納入の状況   岩田執行常任理事 

  ・納入人数は、終身会員２６３名、年次会員１５６名（１０月１０日現在） 

   →昨年比（２０１８年９月１１日）▲３８名の減少、一般会員（年次払い）の減少

が主な要因 

９．東川副支部長より締めの挨拶 閉会 

次回常任理事会開催日 令和 2年 1月 20日（月）１９：００～ 

            於：大阪倶楽部 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 吉岡常任理事） 

（文責    長井専務理事） 

 


